



C I A : NOUVEAUX PLANS CONTRE LE NICARAGUA

UN ATTENTAT CONTRE LA VIE DU COMMANDANT DANIEL ORTEGA, LE DEPLACEMENT D'UNE FLOTTE DE VINGT NAVIRES DE GUERRE VERS LES COTES CENTRE-AMERICAINES ET LE NOUVEAU PLAN CONTRE-REVOLUTIONNAIRE 'LUNE NOIRE' FORMENT LE PROJET GLOBAL ELABORE PAR LA C.I.A. (SERVICES DE RENSEIGNEMENTS AMERICAINS) QUI A ETE REVELE PAR LE MINISTERE DES RELATIONS EXTERIEURES DU NICARAGUA LE 9 JUILLET DERNIER.-

LA NOUVELLE OFFENSIVE AMERICAINE IMAGINEE DANS LE CADRE DE SA POLITIQUE DE DESTABILISATION DU NICARAGUA COINCIDE AVEC UNE ACTIVITE POLITIQUE D'OPPOSITION INTENSE EN DEHORS DU PAYS, UNE DETERIORATION SENSIBLE DES RELATIONS ENTRE UN SECTEUR DE LA HAUTE HIERARCHIE CATHOLIQUE ET LE GOUVERNEMENT SANDINISTE ET LES FETES DU CINQUIEME ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION NICARAGUEYENNE LE 19 JUILLET PROCHAIN.-

LE CHEF DE LA SECURITE D'ETAT LE COMMANDANT LENIN CERNA, A REVELE LE 4 JUILLET DERNIER LE PLAN CONTRE-REVOLUTIONNAIRE APPELE 'LUNE NOIRE' ET QUI IMPLIQUAIT 4 500 ELEMENTS DES FORCES DEMOCRATIQUES NICARAGUAYENNES (F.D.N.) BASEES AU HONDURAS ET DIRIGES PAR C.I.A..-

LE PLAN VISAIT A INTRODUIRE CES 'MERCENAIRES' DANS LE PAYS AFIN DE LANCER UNE OFFENSIVE LE LONG DE LA FRONTIERE NORD L'APPUI DE L'ALLIANCE REVOLUTIONNAIRE DEMOCRATIQUE (ARDE) ET LE GROUPE MISURA QUI OPERE DANS LE SUD ET DANS LA ZONE ATLANTIQUE NICARAGUAYNE.-

LA PRISE D'UN COIN DE TERRITOIRE NATIONAL POUR Y ETALLIR UN GOUVERNEMENT PROVISOIRE 'QUI JUSTIFIE DES ACTIONS MILITAIRES DIRECTES DE LA PART DES ETATS-UNIS CONTRE LE NICARAGUA COMME FORCES DE PAIX' FAIT PARTIE DE L'OPERATION 'LUNE NOIRE'.-

LES COMMANDOS REGIONAUX RAFAELA HERRERA, DIRIANGEN, SEGOVIA ET JORGE SALAZAR FORMES DE PRES DE MILLE HOMMES CHACUN, SONT CHARGES DE: L'INSURRECTION DE VILLAGES, LE CONTROLE DES ROUTES, DES EMBUSCADES ET ATTAQUES SIMULTANES CONTRE CINQ CENTRES D'ENTRAINEMENT OU LES JEUNES SE PREPARENT POUR LE SERVICE MILITAIRE PATRIOTIQUE DANS LE NORD DU PAYS.-

LE PLAN ORIENTE PAR L'ADMINISTRATION DU PRESIDENT REAGAN-A DIT LE COMMANDANT CERNA-A COMME STRATEGIE LA DESTRUCTION D'OBJECTIFS ECONOMIQUES FONDAMENTAUX POUR LA PRODUCTION, L'ALIMENTATION LA SANTE, LE TRANSPORT ET L'EDUCATION AFIN D'USER LA REVOLUTION.-

'LUNE NOIRE' SERAIT MISE EN MARCHÉ APRES L'ÉCHEC DE LA DEUXIEME ETAPE DU 'PLAN SIERRA' QUI A INFILTRÉ SIX MILLE CONTRE-REVOLUTIONNAIRES EN TERRITOIRE NICARAGUAYEN EN MARS DERNIER DANS UN BUT SIMILAIRE.-

LE CHEF DE LA SECURITE A ETE EGALEMENT REVELE UN ATTENTAT PREPARE POR LA C.I.A. CONTRE LA VIE DU COORDINATEUR DU GOUVERNEMENT, LE COMMANDANT DANIEL ORTEGA, LE COMMANDANT CERNA A AFFIRME QUE DES ELEMENTS CONTRE-REVOLUTIONNAIRES DU F.D.N. AVAIENT ETE CHARGES DE CETTE ACTION.-

UN COMMUNIQUE DU MINISTERE NICARAGUAYEN DES RELATIONS EXTERIEURES A MANIFESTE QUE TOUS LES PLAN REVELES PAR LA SECURITE D'ETAT '' COINCIDENT AVEC LA DECISION RECENTE DE L'ADMINISTRATION AMERICAINE DE DEPLACER UNE FLOTTE DE VINGT NAVIRES DE GUERRA VERS LA REGION CENTRE-AMERICAINE AVANT LES FETES DU CINQUIEME ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION SANDINISTE.-

CEPENDANT, FACE AUX NOUVEAUX PLANS DE LA C I A DENONCES PAR LES AUTORITES NICARAGUAYENNES, LE GOUVERNEMENT SANDINISTE A REAFFIRME ''LA NECESSITE DE REALISER UN DIALOGUE SERIEUX ET CONSTRUCTIF AVEC LE GOUVERNEMENT DES ETATS-UNIS POUR LA PAIX ET LA SECURITE DE LA REGION CENTRE-AMERICAINE''.-

DANS CE CONTEXTE, M DANIEL ORTEGA A EXPLIQUE LE 7 JUILLET DERNIER QUE LE NICARAGUA '' A ENTAME DES CONVERSATIONS AVEC LES ETATS-UNIS MAIS QU'ELLES NE REPRESENTENT PAS LE DEBUT DE NEGOCIATIONS''.-

LES CONVERSATIONS ENTRE MANAGUA ET WASHINGTON ONT DEBUTE LE 1 JUILLET DERNIER APRES UNE BREVE VISITE DU SECRETAIRE D'ETAT, M. GEORGE SHULTZ, DANS CETTE CAPITALE OU IL S'EST ENTRETENU AVEC M. ORTEGA.-

CE DIALOGUE A ETE LE PREMIER ENTRE LES DEUX GOUVERNEMENTS DEPUIS QUE M REAGAN A ASSUME LA PRESIDENCE DE SON PAYS EN 1981.-

L'AVANCE DES COMMUNAUTES INDIGENES DE ZELAYA NORD

LES SOIXANTE MILLE HABITANTS D'ORIGINE MISKITO QUI FORMENT LES COMMUNAUTES INDIGENES DE ZELAYA NORD, DEPARTAMENT SITUE A 400 KILOMETRES DE MANAGUA ET QUI COUVRE ENVIRON TRENTE MILLE HECTARES, SONT LES PROTAGONISTES DU DEVELOPPEMENT SOCIO-ECONOMIQUE ET DE LA DEFENSE DE CETTE REGION FACE AUX AGRESSIONS DES CONTRE-REVOLUTIONNAIRES QUI OPERENT DEPUIS LE HONDURAS.-

LA REGION DE ZELAYA NORD, VASTE FORET VIERGE DE LA COTE ATLANTIQUE NICARAGUAYENNE, A ETE UNE DES ZONES LES PLUS TOUCHEES PAR LA CONTRE-REVOLUTION QUI ESSAIE DE LA PRENDRE ET D'Y ETABLIR UN ETAT ''SEPARATISTE'' DEPENDANT DES ETATS-UNIS POUR REPENDRE A LA STRATEGIE AMERICAINE DE DESTRUCTION DE LA REVOLUTION SANDINISTE.-

LES REGIONS DE LA COTE ATLANTIQUE ONT UNE LONGUE HISTOIRE D'EXPLOITATION D'ABORD PAR LE COLONIALISME ANGLAIS ET ESPAGNOL ET ENSUITE PAR LES COMPAGNIES AMERICAINES QUI, APPUYEES PAR LA DICTATURE SOMOZISTE ONT PILLE SES MINES ET SES FORETS.-

CEPENDANT, DEPUIS CINQ ANS, MALGRE TOUS LES ESSAIS DE L'ENNEMI, NOUS CONTINUONS A GARANTIR LA DEFENSE DE LA REVOLUTION ET LES CONQUETES OBTENUES DANS LE DOMAINE DE LA SANTE, DU LOGEMENT, DE L'EDUCATION ET DE LA PRODUCTION'' A DECLARE LA DOCTORESSE D'ORIGINE MISKITO, MME MIRNA CUNNINGHAM, QUI VIENT D'ETRE DESIGNEE COMME MINISTRE-DELEGUEE DU GOUVERNEMENT DE RECONSTRUCTION NATIONALE POUR CETTE ZONE.-

MME CUNNINGHAM A ETE ENLEVEE EN 1981 PAR DES GROUPES CONTRE-REVOLUTIONNAIRES ET EMMENEE DE FORCE, AINSI QUE DES CENTAINES D'INDIGENES, AUX CAMPS DE CONCENTRATION SOMOZISTES SITUES AU HONDURAS. APRES AVOIR ETE TORTUREE ET VIOLEE PAR DES EX-GARDES SOMOZISTES, ELLE A DU RENTRER A PIED DEPUIS LA FRONTIERE HONDURIENNE AFIN DE MONTRER AUX INDIGENES LE PRIX A PAYER PAR CEUX QUI APPUIENT LES SANDINISTES.-

DANS UN BILAN DES SUCCES DE LA REGION, LA MINISTRE-DELEGUEE A EXPLIQUE QU'EN 1979 IL Y AVAIT UN MEDECIN PAR 20.000 HABITANTS ET QU' ACTUELLEMENT IL Y EN A UN PAR 2500 HABITANTS. ELLE A AJOUTE QUE LES POSTES DE SANTE ONT AUGMENTE DE 4 EN 1979 A 25 ACTUELLEMENT.-

IL FAUT EGALEMENT REMARQUER, A AJOUTE LA DIRIGEANTE MISKITA, UNE DIMINUTION SENSIBLE DE LA MORTALITE INFANTILE ET L'ELIMINATION TOTALE DE LA POLIO GRACE AUX JOURNEES DE VACCINATION MASSIVE ET L'INSTAURATION DE LA MEDICINE PREVENTIVE.-

POUR LA PREMIERE FOIS, LES HABITANTS DE LA REGION BENEFICIERONT DE LA SECURITE SOCIALE QUI, DANS LE PASSE, NE COUVRAIT QUE LES TRAVAILLEURS DES ZONES URBAINES.-

DANS LE DOMAINE ECONOMIQUE, MME. CUNNINGHAM A SOULIGNE LES PROGRAMMES DE SEMAILLES DE GRAINS ESSENTIELS POUR L'AUTO-SUFFISANCE ALIMENTAIRE, LA FORMATION DE COOPERATIVES, DES PROGRAMMES DE CREDIT ET UN PROJET DE REFORESTATION DES ENDROITS LES PLUS TOUCHES.-

ELLE A AJOUTE QUE LES AUTRES SUCCES CONSISTAIENT EN L'INSTALLATION DE RESTAURANTS INFANTILES ET POPULAIRES DANS LES ZONES MINIERES ET LES COOPERATIVES AGRICOLES DU PORT DE CABEZAS, CONSIDERE COMME LA CAPITALE DU DEPARTEMENT DE ZELAYA NORD.-

LA DIRIGEANTE MISKITA A FAIT REMARQUER QUE LA CONTRE-REVOLUTION DIRIGE SES ATTAQUES SURTOUT CONTRE L'INFRASTRUCTURE SOCIALE ET ECONOMIQUE AFIN D'ENPECHER LE DEROULEMENT NORMAL DES PROGRAMMES DE DEVELOPPEMENT ORIENTES PAR LE GOUVERNEMENT SANDINISTE.-

A MESURE QUE NOUS CONSTRUISONS, LA CONTRE-REVOLUTION DETRUIT. NOUS VIVONS SOUS UNE MENACE PERMANENTE'' A-T-ELLE AJOUTE ET ELLE A CITE COMME EXEMPLE L'ATTAQUE A LA COMMUNAUTE DE SUMUBILA, OU DES BANDES CONTRA-REVOLUTIONNAIRES ONT ASSASSINE HUIT CIVILS, BLESSE QUINZE ET ENLEVE TRENTE NEUF.-

CE JEUNE VILLAGE, FORME DE 3 200 HABITANTS, CONSTITUE UN SYMBOLE IMPRESSIONNANT POUR LES HABITANTS DE ZELAYA NORD APRES QU'IL AIT REUSSI A REPOUSSER DES CENTAINES DE CONTRE-REVOLUTIONNAIRES QUI PRETENDAIENT LE PRENDRE EN AVRIL DERNIER.-

A CAUSE DE CET ECHEC, LES MERCENAIRES ONT DETRUIT L'USINE D'ENERGIE ELECTRIQUE, LE CENTRE DE SANTE ET D'AUTRES CENTRES D'APPROVISIONNEMENT.-

LES INSTALLATIONS DE SUMUBILA FONT PARTIE DE ''TASBA PRI'' (TIERRE LIBRE EN LANGUE MISKITO) OU, EN DECEMBRE 1981, PLUS DE DIX MILLE INDIGENES QUI DEPUIS DES TEMPS IMMEMORIAAUX HABITAIENT SUR LES RIVES DU FLEUVE COCO, FRONTIERE NATURELLE ENTRE LE HONDURAS ET LE NICARAGUA, ONT ETE TRANSFERES A LA SUITE D'UNE RECRUESCENCE DES ATTAQUES.-

EN DEUX ANS ET DEMI, LA POPULATION DE SUMUBILA A REUSSI A SATISFAIRE SES BESOINS ALIMENTAIRES GRACE AUX RECOLTES DE GRAINS ESSENTIELS ET ACTUELLEMENT PLUSIEURS PROJETS SOCIO-ECONOMIQUES DESTINES A L'AMELIORATION DES CONDITIONS DE VIEDES INDIGENES SONT EN VOIE DE REALISATION.-

COOPERANTS EUROPEENS ET AMERICAINS: JOURNEE SOLIDAIRE D'ETE

DE NOMBREUSES BRIGADES DE SOLIDARITE EN PROVENANCE D'EUROPE OCCIDENTALE ET DES ETATS-UNIS ONT COMMENCE A ARRIVER AU NICARAGUA AU DEBUT DE JUILLET AFIN D'APPUYER LA REVOLUTION SANDINISTE ET DE S'INTEGRER AUX DIFFERENTES TACHES DE LA RECONSTRUCTION ET DU DEVELOPPEMENT DU PAYS.-

LES CENTAINES DE COOPERANTS QUI FORMENT CES BRIGADES ONT TOUS DECLARE QUE L'ESCALADE DE L'AGRESSION AMERICAINE CONTRE LE NICARAGUA A PROVOQUE DE FORTES CRITIQUES DANS LEURS PAYS RESPECTIFS CE QUI SE REFLETE DANS UNE AUGMENTATION CONSIDERABLE DES CAMPAGNES DE SOLIDARITE.-

AU COURS DES DERNIERES SEMAINES, DES GROUPES DE SOLIDARITE DE FRANCE, DES ETAT-UNIS, D'ITALIE, D'ALLEMAGNE, DE SUISSE, DES PAYS-BAS, DE BELGIQUE, D'ESPAGNE ET DE PORTO RICO ONT ENVOYE AU NICARAGUA PLUS DE CINQ CENTS COOPERANTS DANS DES BRIGADES DE TRAVAIL.-

''LE NOMBRE DE BRIGADES TBBTA AUGMENTE CONSIDERABLEMENT CETTE ANNEE.

LA SOLIDARITE EN EUROPE EST DE PLUS EN PLUS VASTE ET IL EXISTE UN GRAND INTERET POUR VENIR AU NICARAGUA SE SOLIDARISER AVEC LA REVOLUTION ET CONTRIBUER A LA RECONSTRUCTION FACE A L'AGRESSION AMERICAINE'' A DIT UNE COOPERANTE FRANCAISE, MME. MADELEINE LAGACE.-

MME LAGACE QUI COORDONNE ICI L'ARRIVEE DES BRIGADES DE SON PAYS A QUALIFIE D'EXTRAORDINAIRE JOURNEE SOLIDAIRE D'ETE L'AFFLUX INCESSANT DE BRIGADES A CE PAYS D'AMERIQUE CENTRALE.-

LA MAJORITE DES COOPERANTS PAYENT EUX-MEMES LEUR VOYAGE ET LES
S FRAIS DE SEJOUR AU NICARAGUA AVEC LES ECONOMIES DE PLUSIEURS
MOIS ET EN SACRIFIANT LEURS VACANCES D'ETE.-

ILS APPORTENT LES OUTILS ET LE MATERIAL DE TRAVAIL ABONDANT
QU'ILS UTILISERONT ICI ET QU'ILS DONNERONT ENSUITE AU PAYS.-
LES BRIGADISTES REALISENT DIFFERENTES TACHES PREVUES DANS LES
PROJETS NATIONAUX .-

PARMI CEU CI: L'INSTALLATION DE LOGEMENTS POUR LES PAYSANS
DEPLACES DES ZONES FRONTALIERES PAR L'AGRESSION, LA CONSTRUCTION
ET LA RECONSTRUCTION D'ECOLES ET DE
CENTRES DE SANTE DANS DIFFERENTS DEPARTAMENTS AINSI QUE LE
TRAVAIL SOCIAL ET LABORAL DANS
LE SECTEUR AGRICOLE POUR LES PAYSANS ORGANISES EN COOPERATIVES.-

LES COOPERANTS SPECIALISES TRAVAILLENT DIRECTEMENT OU COME
CONSEILLERS DANS LES DOMAINES DE LA SANTE, DE L'EDUCATION ET DE LA
CONSTRUCTION DE LOGEMENTS.-

LES PREMIERES BRIGADES DE SOLIDARITE ONT COMMENCE A ARRIVER
AU NICARAGUA APRES LE TRIOMPHE SANDINISTE EN JUILLET 1979, APRES L'
APPEL LANCE PAR LA COUVERNEMENT REVOLUTIONNAIRE A LA
SOLIDARITE INTERNATIONALE EN NOVIEMBRE 1983 POUR AIDER A REALISER
LE DERNIER CYCLE AGRICOLE DE COTON, DE CAFE ET DE GRAINS
ESSENTIELS, LE NOMBRE DE COOPERANTS S'EST MULTIPLIE.-

PAR CONSEQUENCE, LE S COMITE NICARAGUAYEN DE SOLIDARITE AVEC
LES PEUPLES A ASSUME LA TACHE DE COORDINER L'ARRIVEE DES BRIGADES
AVEC LES GROUPES DE SOLIDARITE DES DIFFERENTS PAYS.-

ACTUELLEMENT, QUELQUE 1 500 INTERNATIONNALISTES DE PUSIEURS
NATIONALITES PARTICIPERONT AU ''CAMPEMENT POUR LA PAIX'' INSTALLE
ICI LE 14 JUILLET ET QUI PARTICIPERA AUX FETES POUR LE CINQUIEME
ANNIVERSAIRE DE LA REVOLUTION SANDINISTE.-

IL Y A PLUS DE MILLE COOPERANTS D'EUROPE OCCIDENTALE, DES
ETATS-UNIS, DU CANADA ET D'AUTRES PAYS QUI PARTICIPENT
EGALEMENT AU PROJET DE RECONSTRUCTION NATIONALE.-

LES RESIDENTS ONT ETE ORGANISES CONFORMEMENT A LEUR NATIONALITE
AFIN DE PROFITER AU MAXIMUM DE L'APPORT PERSONNEL DE CHAQUE
COOPERANT A LA REVOLUTION, CANALISER L'AIDE COLLECTEE PAR LES
GROUPES DE SOLIDARITE DES DIFFERENTS PAYS, COORDONNER L'ARRIVEE DES
BRIGADES ET DIFFUSER LA REALITE DU PROCESSUS NICARAGUAYEN AFIN DE
CONTRECARRER LA DESINDORMATION EFFECTUEE PAR CERTAINS MEDIA
INTERNATIONAUX.-

UN DEFI DE LA HIERARCHIE CATHOLIQUE

MGR, MIGUEL OBANDO Y BRAVO N' A PAS ECOUTE UNE DEMANDE EXPRESSE
DU MINISTIRE DE L'INTERIEUR POUR QU'IL RENONCE A REALISER UN
CEREMONIE PUBLIQUE D'APPUI AU PRETRE LUIS AMADO PENA ET IL
A REALISE UNE MARCHÉ ACCOMPAGNE DE QUELQUES PRETRES ET DE POLITICIENS
DE L'OPPOSITION.-

LE DEFI OUVERT DE L'ARCHEVEQUE DE MANAGUA S'AJOUTAIT A D'
AUTRES ATTITUDES SIMILAIRES PAR LESQUELLES LE PRELAT VEUT MONTRER
UNE HOSTILITE CROISSANTE CONTRE LE PROCESSUS REVOLUTIONNAIRE,
ATTITUDE APPUYEE PAR LA MAJORITE DE LA CONFERENCE EPISCOPALE
CEPENDANT DE VASTES SECTEURS DE CROYANTS ET DES NOYAUX IMPORTANTS
DE PRETRES, A CAUSE DE LEUR PARTICIPATION DECIDEE A LA TRANSFORMATION
SOCIALE QUI SE DERoule AU NICARAGUA, ONT DU AFFRONTER FREQUEMMENT
CETTE HIERARCHIE QUI LES A QUALIFIES DE ''SECTEURS MARGINAUX''
BIEN QU'ILS CONSTITUENT LA MAJORITE.-

LA REVELATION DES ACTIVITES DU PRETRE PENA APRES QUE LA SECURITE
D'ETAT AIT PRESENTE DES PREUVES FILMEES DE SES CONTACTS ET DE SA
PARTICIPATION ACTIVE AU ''FRONT INTERNE'' DE LA CONTRE-REVOLUTION,
EST UNE PREUVE SUPPLEMENTAIRE DE CETTE ATTITUDE BIEN QUE LE
GOUVERNEMENT AIT ORDONNE DE NE PRENDRE AUCUNE MESURE PUNITIVE CONTRE
M.PENA ET QU'IL AIT DEMANDE A LA HIERARCHIE CATHOLIQUE DE LE GARDER

DANS UN BATIMENT RELIGIEUX EN ATTENDANT LE PROCESSUS LEGAL, MGR OBANDO MET EN DOUTE LA CREDIBILITE DES PREUVES PRESENTEES ET IL A ENTAME DES ACTIONS DE DEFI DANS LESQUELLES IL A ENGAGE UN GROUPE DE PRETRES.-

DIX RELIGIEUX ETRANGERS AUXQUELS LE GOUVERNEMENT A SUSPENDU LE PERMIS DE RESIDENCE AVAIENT PARTICIPE A LA ''MARCHE DE SOUTIEN'' (SELON L'ARCHEVEQUE ILS ETAIENT SEPT) ET A DES ACTIONS CONTRE LE SERVICE MILITAIRE PATRIOTIQUE ENTRE AUTRES A CE SUJET, LE GOUVERNEMENT A PREVENU LA CONFERENCE EPISCOPALE.-

EN ANNONCANT L'EXPULSION DE CES PRETRES, LE MINISTRE DE L'INTERIEUR A INFORME QU' IL AVAIT EU DES CONVERSATIONS AVEC LA NONCIATURE APOSTOLIQUE ET AVEC MGR OBANDO ''AFIN DE LES PERSUADER D'ADOPTER UNE POLITIQUE DE PRUDENCE ET DE BONNE ENTENTE EN CE QUI CONCERNE LES POSITIONS INDIVIDUELLES ADOPTEES PAR CERTAINS PRETRES DE LA DIOCESE DE MANAGUA. LE COMMUNIQUE DU MINISTERE DIT ''LOIN D'ACCEPTER L'APPEL A LA RAISON ET AU RESPECT DE LA LEGALITE DU PAYS, ON EST EN TRAIN DE DEVELOPPER UN PLAN VISANT A RENFORCER ARTIFICIELLEMENT LES SOI-DISANT CONTRADICTIONS QUI ONT UN FOND POLITIQUE COMPLEMENTAIRE AUX PLAN D'AGRESSION ET DE DESTABILISATION DU NICARAGUA ''.-

IL Y A EU DES DECLARATIONS AU VATICAN, AU DEPARTEMENT D'ETAT AMERICAIN ET CHEX CERTAINES HIERARCHIES ECCLESIASTIQUES POUR CONDAMNER L'EXPULSION DE CES PRETRES ON AFFIRME QUE CETTE ACTION DU GOUVERNEMENT DU NICARAGUA FAIT PARTIE D'UNE POLITIQUE D'ATTAQUES ET D'INTIMIDATION CONTRE L'EGLISE CATHOLIQUE''.-

L'ATTITUDE DU GOUVERNEMENT DE MANAGUA CONTINUE A ETRE SEREINE. ''LES PRETRES ONT TOUTES LES GARANTIES POUR PARTICIPER AUX MANIFESTATIONS POLITIQUES S'ILS SONT NICARAGUAYENS'' A AFFIRME M. SERGIO RAMIREZ, MEMBRE DE LA JUNTA DE GOUVERNEMENT, IL A EXPLIQUE QUE LA MEME LEGISLATION QUI INTERDIT A TOUT ETRANGER RESIDENT DE S'IMMISER DANS LA POLITIQUE INTERNE VAUT AUSSI POUR LES PRETRES ET CETTE LEGISLATION EXISTE DANS TOUS LES PAYS SANS AUCUNE EXCEPTION.-

LA CONFERENCE EPISCOPALE A PUBLIE UNE DECLARATION DE CONDAMNATION A L'EXPULSION DES PRETRES DANS LAQUELLE ELLE REITERE LES CONCEPTS D'AFFRONTMENT AVEC LE GOUVERNEMENT MAIS ELLE NE MENTIONNE PAS LES AVERTISSEMENTS AU SUJET DES ACTIVITES POLITIQUES DE CES RELIGIEUX.-

ANN-HEBDOMADAIRE, est une publication de l'Agence Nueva Nicaragua (ANN) dont le siège central se trouve à Managua. Ce bulletin recueille les informations de nos correspondants d'Amérique Centrale.
